

**ANALISIS LAPORAN REALISASI ANGGARAN (LRA) UNTUK
MENILAI KINERJA KEUANGAN KANTOR KECAMATAN KODI
UTARA KABUPATEN SUMBA BARAT DAYA TAHUN 2019-2021**

Oleh:

Anna Fransiska Kaswi Rangga

18190090

ABSTRAK

Anggaran memiliki peranan penting dalam suatu organisasi pemerintah maupun organisasi swasta. Menyusun anggaran dari setiap program organisasi dapat menjadi tugas yang cukup berat membebani. Namun demikian, hal ini sangat penting bagi suatu organisasi yang merupakan cara untuk merencanakan dan memastikan bahwa sebuah organisasi telah mengalokasikan sumber dayanya dengan baik. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui kinerja keuangan pada kantor Kecamatan Kodi Utara Kabupaten Sumba Barat Daya. Dianalisis dari Laporan Realisasi Anggaran tahun 2019-2021. Metode yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dan deskriptif kualitatif dengan menggunakan Rasio efektivitas dan efisiensi. Data diperoleh melalui studi lapangan. Dan teknik pengumpulan data dengan dokumentasi, observasi dan wawancara.

Dari hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan berdasarkan tingkat rasio efektivitas tahun 2019-2021 yaitu bervariasi tingkat efektivitas pada tahun 2019 tingkat efektivitas anggaran belanja langsung sebesar 99,35%, pada tahun 2020 tingkat efektivitas sebesar 92,88% dan pada tahun 2021 tingkat efektivitas sebesar 87,07%, dengan nilai persentase rata-rata 93,10% dengan kriteria efektif hal ini menunjukkan kemampuan pemerintah dalam mencapai anggaran yang telah ditetapkan. Dan tingkat kriteria efisiensi anggaran belanja secara keseluruhan kurang

efisien dikarenakan dari hasil analisis rasio efisiensi memperoleh nilai persentase rata-rata 95,44%. Pada tahun 2019 memperoleh tingkat efisien sebesar 98,57%, pada tahun 2020 dengan tingkat efisien sebesar 95,75% dan pada tahun 2021 dengan tingkat efisien sebesar 92,01%. sehingga dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan untuk anggaran belanja belum mencapai kriteria yang maksimal karena pengelolaan anggaran belanja pada kantor kecamatan kodi utara belum begitu stabil dan masih begitu banyak kendala yang dihadapi. Diharapkan untuk Pemimpin Kantor Kecamatan Kodi utara lebih mengoptimalkan lagi sumber daya yang ada guna membantu dan memperbaiki pengelolaan dalam penggunaan anggaran belanja agar mencapai kriteria efisiensi.

Kata kunci :efektivitas, efisiensi, kinerja keuangan